



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Aktuelle Meldung

## Fotowettbewerb zum "Europäischen Jahr der Schiene"

07.10.2021



Europe Direct Ulm

Auf Instagram findet noch bis zum 15. November 2021 unser Fotowettbewerb zum "Europäischen Jahr der Schiene" statt. Dabei werden die schönsten Bilder aus den Städten entlang der "Magistrale für Europa" gesucht. Der Fotowettbewerb ist eine gemeinsame Initiative der Geschäftsstelle der "Magistrale für Europa", Europe Direct Zentren aus vier EU-Ländern und dem Donaübüro Ulm/Neu-Ulm.

Der Fotowettbewerb soll auf die Bedeutung der Hochgeschwindigkeitstrasse "Magistrale für Europa" aufmerksam machen. Die Strecke verbindet die Städte entlang ihres Verlaufs nicht nur wirtschaftlich und politisch, sondern vor allem auf menschlicher Ebene. Die Städte entlang der "Magistrale für Europa" sind: Nancy, Straßburg, Karlsruhe, Stuttgart, Ulm, Augsburg, München, Salzburg, St. Pölten, Wien, Bratislava Győr und Budapest. Ob der Eiffelturm, Notre Dame de Strasbourg, das Ulmer Münster, Schloss Schönbrunn oder die Kettenbrücke in Budapest - wir freuen uns auf Ihre Fotos aus den Städten der "Magistrale für Europa". Das Gewinner-Bild wird mit einem Interrail Global Pass für zwei Personen belohnt. Auch für die Plätze zwei und drei gibt es tolle Preise.

[Weitere Informationen](#)

Kategorie:

[Abteilung 2](#)